

Schulsporttag im Platsch

Gestern erlebten die Schülerinnen und Schüler unserer 7. Klasse einen Schultag ganz anderer Art. Sie trafen sich nicht wie gewohnt in der Schule um zu lernen, sondern um sich sportlich zu betätigen im Oschatzer Bad.

Dort angekommen, wurden gleich aus jeder Klasse 6 Sportler für eine Staffelmannschaft zusammengestellt. Die übrigen Klassenkameraden unterstützten ihre Mannschaften ganz eifrig vom Beckenrand aus. Es wurde geschwommen, transportiert, abgeschleppt und zum Schluss noch eine Kerze angezündet und das alles in schnellstmöglicher Zeit.

Am Ende gewann die Mannschaft mit den meisten Punkten.

Ergebnisse:

1. Platz	Mannschaft der Klasse 7c	14 Punkte
2. Platz	Mannschaft der Klasse 7a	13 Punkte
3. Platz	Mannschaft der Klasse 7b	9 Punkte

Neben freier Betätigung stand als 2. Wettbewerb das Wettrutschen nach Zeit auf dem Programm. Bevor jeder Schüler seine für sich schnellste Variante herausfinden konnte, durfte geübt werden.

Einige Schüler waren dabei sehr erfinderisch. Von „ohne Hose“, auf Knien oder Bauch waren alle Variationen zu sehen. Am Ende zählte jedoch die schnellste Zeit, um unter den Besten der Mädchen oder Jungen zu sein.

Ergebnisse:

1. Platz	Samanta Rausch	Michele Zimmermann
2. Platz	Sandy Rausch	Chris Kayser
3. Platz	Lisa Kammacher	Tom Thierbach

Leider war die Zeit viel so schnell vorbei. Den Schüler hat es sehr gefallen und sie waren traurig darüber, dass sie sich am nächsten Tag wieder wie gewohnt in der Schule treffen sollten.